
備　考

１．中西　満寿美 １．道路に面したブロック塀の安全対策を 町長・教育長

○ 県から依頼のあった、ブロック塀の緊急安全点検で、どのような調査をしたの
か。

○ 早急にブロック塀の安全点検をする必要があるのではないか。

○ 新設されたブロック塀撤去補助の申請状況は。

２．日ノ岬を活用した町づくりを 町長

○ カナダ移民資料館に保管されている資料を借用してカナダミュージアムで展示
できないか。

○ 日ノ岬の所有者である民間事業者と効果的な話し合いはできないのか。

３．子育て支援の充実 町長・教育長

○ いつまで医療費助成、１５才までを続けるのか。

○ 入学準備金の入学前支給を行わないのは何故か。

○ 学校給食費への補助金増額、第３子以降の無料化は考えないのか。

４．高齢者の外出手段の確保 町長

○ 本町にふさわしい高齢者の交通手段の調査、検討をする必要があるのではない
か。

○ 外出支援事業の拡充を考えないのか。

２．北村　龍二 １．地震津波対策のソフト事業について
○ 自主防災会関連の簡易トイレや備蓄倉庫を設置する際、なぜ自主防災会でしな
ければならないのか。

○ 避難場所になっている小学校の一部は浸水すると言われているが、下水道管が
耐震基準に適合しているといえども、そのような避難場所で断水も逆流もせ
ず、トイレは使用できるのか。

○ 公共施設で常時使用できるトイレを増やしてはどうか。

３．田渕　勝平 １．生涯学習について

○ 長計の生涯学習（生涯スポーツ）という表現をどのように理解しているのか。 教育長

○ 生涯学習が教育育長の管轄化にあることにも異論を持っている。町長・教育長
は如何なるお考えか。

町長・教育長

○ 教育基本法第三条の目的のために、生涯学習社会構築のための１つとして、出
張おはなし講座に取り組まれているが、町長はいかがお考えか。教育長の意見
も重ねて聞く。

町長・教育長

２．これからのために「今」取り組むべきこと（町長２期８年の集大成を聞く） 町長

○ 今・今後の美浜町にとっての行政課題とは、どのようなものであるのか。

○ 行政課題に対し、どのような「政策」が有効とお考えなのか。

○ その「政策」達成のために、どのような障害（ポイント）があるとお考えか。
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